
市人大代表郭锦艳
安全是对各部门执行力的考验，各代表有责任有义务关注安全生产，在本职工作中

也要尽职尽责，为做好安全管理工作作出应有的贡献。

市人大代表赵军伟
安全工作是常抓不懈、警钟长鸣、只有起点没有终点的一件大事，特别是现在交通

事故频发的时刻，更应该强化安全意识的提升，强化安全工作的自觉性和主动性，进一
步强化各项制度的落实。对安全生产，要明确责任，加大对隐患的排查；最关键的是落
在实处，把一切隐患消灭在萌芽状态，确保真正的安全。

省人大代表周聚民
目前客运中，在正规车站乘车安全都能保证，安全监管也比较到位，但客车在出站后，车

辆行驶在路上，监管就出现了空白区域，甚至发现一些车辆在高速公路上停车拉客，这样就容
易出现安全“失控”，很容易发生事故，应加大对客车出站后的监管，切实杜绝安全漏洞。

省人大代表王晏
从目前郑州市交通管理安全情况来看，安全是重视的，措施是有力的，但最近连续发生

的交通安全事故，就提醒我们还要进一步提高对安全的重视程度。构建和谐社会，安全是第
一位的，没有安全，任何都是零。老百姓最关心的是安全，最需要的也是安全。希望有关部
门加强安全生产的监督检查，并提高群众的安全教育意识，以杜绝和防范安全事故的发生。

□晚报记者 李萌 实习生 胡云峰/文
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本报讯 为加强道路交通安全管理，确保道路
交通安全畅通，昨日下午，市人大常委会主任白红
战带领部分全国、省、市三级人大代表对我市铁路
公路的交通安全情况进行视察。

人大代表们一行先后到石武客专匝道桥和郑
州客运南站，视察公路客运、公路货运、铁路运输和
道路桥梁安全生产和管理情况；在随后的座谈会
上，代表们听取了我市安全生产及道路交通安全管
理情况的汇报。

记者了解到，今年以来，我市在春节、“两会”及
五一期间对重点行业、重点领域开展安全大检查的
同时，组织开展了2批为期6个月的安全生产“大检
查、大整治、大督查”活动；市、县（市区）两级共成立
督查组148个，督查检查企业13349家，发现各类隐
患17542处，已整改16259处，整改率93%；市安监局
联合市公安局、市建委开展了为期40天的建设工程
施工现场消防安全治理，共检查施工工地现场 589
个，其中省市重点工程119个，整改火灾隐患608处。

视察中代表们建议，希望有关部门加大安全管
理，杜绝安全事故的发生。

市人大常委会副主任刘全心、周长松，秘书长刘
焕成参加视察；市政府党组成员赵武安陪同视察。

市交通运输委员会
市交通委将全力以赴做

好交通运输安全工作，目前市
交通委已组织道路交通运输
部门召开专题会议，部署开展
道路安全客运安全生产隐患
排查工作，加强客运车辆安全
监督，严防事故发生。7 月 24
日下午，已组织全市交通运输
系统收听收看全国交通运输
安全生产紧急电视电话会议
暨全省交通运输安全生产电
视电话会议。根据会议要求，
市交通委决定继续在全市交
通运输系统开展安全生产专
项整治活动，把道路、水路运
输安全专项活动延长至 9 月
底，全力以赴做好汛期交通运
输安全生产各项工作。

市安全生产监督管理局
近期，将重点做好 3 项工作。

一是为吸取近日全国发生有关事故
教训，以市政府安委会文件下发《关
于认真汲取近期全国接连发生的事
故教训进一步加强安全生产工作的
紧急通知》，要求各单位切实加强我
市重点领域安全监督，坚决遏制重
特大事故发生。二是深入开展安全
生产隐患排查治理活动，建立安全
生产隐患排查治理长效机制。三是
全力做好汛期应急管理工作，提高
防汛应急处置能力。

市安监局近期还将组织县
（市、区）安全创建活动达标验收，
开展打假非法违法生产经营建设
专项行动，营造安全生产的法治环
境，强化监督，有效遏制重特大事
故发生。

市政府党组成员赵武安
人大代表昨日冒着酷暑视察我市交通安全管理工作，人大代

表也提出了意见和建议，将要求政府各职能部门要认真抓好落
实。下一步政府各部门将做好以下几点。第一，要高度重视，进
一步提高认识，加强宣传，预防为主。第二，要吸取教训，举一反
三，从各行业、部门全方位的认真排查。第三，要加强监管，要真
抓真管，敢抓敢管，严抓严管，善抓善管。第四，要通过排查，积极
整改，明确责任，尽职尽责，确保郑州安全。

全国人大代表
陈泽民

此次市人大常委
会组织各级人大代表对
我市交通安全进行视
察，非常及时。虽然上
半年郑州市各项安全情
况良好，但从全国来看，
大的交通事故不断发
生，因此就需要防患于
未然，做好对安全事故
的排查工作。

重大交通事故的出
现，说明交通安全还有
漏洞，需要我们提前作
好准备，不要再发生。
安全人命关天，国家要
对安全下大力气，对安
全要重视再重视。如
果在安全生产中有一
丁点马虎、漏洞和粗心
大意，就会造成巨大的
安全事故。要吸取全
国重大交通事故中血
的教训，就要求我们要
为每一个生命负责，把
安全防范作为重中之
重，确保安全。

本报讯 时隔一个月后，我们再次来到市人
大常委会帮扶组永安东街社区材料厂住宅小区，
看到这样一番景象，平整的道路、整洁的环境，小
区变美变靓了。

据了解，该小区 1~6 号居民楼前道路坑洼
不平，雨天经常积水等问题，严重影响居民出
行。市人大常委会帮扶组通过积极协调资金，
经过一个月的施工，现在 1~6 号楼前 2000 多平
方米的破损道路已经被 3 米宽的水泥路面代
替，道路两侧还铺设了透水砖，并疏通了楼前
排水管道，增设了垃圾箱等，整个居民楼院显

得干净又整洁。住户张老太太说：“这几栋楼
住的大多是老年人，以前的道路和环境问题，
给居民生活带来很多不便，我们反映多年的问
题，帮扶组帮我们彻底解决了，非常感谢帮扶
组的同志们。”

“目前，小区还有 270多户居民未能用上天然
气，下一步，我们将积极沟通协调，解决居民的用
气问题。现在已经签订相关合同，很快就会进入
施工阶段。在全市创文工作进入冲刺阶段之时，
我们更要以实际行动，为推进我市创文工作尽一
份力。”市人大常委会帮扶组工作人员说道。
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市人大常委会永安东街社区帮扶组为民办实事市人大常委会永安东街社区帮扶组为民办实事

楼院改造前

省人大代表刘成俊
道路交通安全不能有丝毫麻痹大意，客车超员在源头上可以管住，路途中管不住，

管理上就会有漏洞，要强化对司乘人员的安全教育，不能有侥幸心理。

“四个依法”确保安全
针对下一步安全生产工作，市人大

常委会主任白红战指出，对于近期国内
发生的多起重大交通事故，各部门要总
结经验、举一反三、排查隐患、加强整改；
同时，要发挥人大代表模范带头作用，带
头关注关心安全生产，加大对安全生产
工作的监督。政府相关部门要严格做到

“四个依法”：要依法建设，在建设过程中
确保施工安全、质量和进度；要依法运
营，没有经过安检的车辆和人员一律
不得出站，超员和严重缺员的车辆一
律不得出站，严禁疲劳驾驶；要依法监
管，主管部门要制定各种安全预案，做
好隐患排查工作；要依法追究，赏罚分
明，对处理安全事故的有功人员应该
奖励，对存在隐患没有整改的部门要
依法追究责任。通过全市各行业各部
门共同努力，依法依规、尽职尽责，为
安全郑州、畅通郑州、幸福郑州作出贡
献，为创建全国文明城市作出努力。

本版统筹 李金鹏 张辉 胡凯林

市人大常委会主任白红战向司乘人员了解车辆运营安全情况。
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